

Pour diffusion immédiate

---

## COMMUNIQUÉ

---

### LA FFTNL SE RÉJOUIT DE LA NOMINATION DE RENÉ CORMIER AU SÉNAT DU CANADA

**St-Jean de T.N., 27 octobre 2016** – La Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador ([FFTNL](http://www.fftntl.ca)) se réjouit et félicite M. René Cormier, pour sa nomination par le premier ministre Justin Trudeau, au Sénat du Canada.

Acadien originaire de Caraquet (NB), et actuel président de la Société Nationale de l'Acadie (SNA) dont la FFTNL est l'un des membres, Monsieur Cormier a été nommé ce matin à la Chambre haute du parlement du Canada en tant que représentant indépendant.

« Monsieur Cormier a une longue expérience du milieu communautaire acadien, et connaît donc parfaitement la réalité et les défis de la vie en situation linguistique minoritaire », souligne Cyrilda Poirier, présidente de la FFTNL avant d'ajouter « C'est définitivement une très bonne nouvelle pour l'Acadie tout entière, et pour la francophonie canadienne en général, que d'apprendre que nous aurons ainsi un tel allié sur la colline. ».

La FFTNL rappelle néanmoins l'importance du Sénat dans sa mission de représentation des minorités du pays au sein du Parlement canadien, et donc des minorités linguistiques du pays. La FFTNL s'étonne donc que ces minorités linguistiques restent si faiblement représentées au Sénat, et ce malgré les nominations de ce jour.

- 30 -

*Créée en 1973, la Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL) est un organisme provincial voué à la protection et à la promotion des intérêts et des droits linguistiques de la communauté francophone et acadienne de la province de Terre-Neuve-et-Labrador.*

**Renseignements :** Gaël Corbineau, directeur général  
Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador  
Téléphone : (709) 722-0628  
Courriel : [dg@fftntl.ca](mailto:dg@fftntl.ca)  
Site internet : [www.francotnl.ca](http://www.francotnl.ca)